

SOCIÉTÉ

1ER-MAI : L'OMBRE DE LA CRISE

Les conditions de vie et de travail, en dégradation du fait d'une crise qui perdure, ont nourri le manifeste lu hier, entre décorations et défilé, par le président de l'Union des syndicats de l'administration publique et parapublique (Usap), Fridolin Mve Messa.

Page 7

SPORTS

LE GABON QUITTE L'UNIFFAC

Dans le sillage du Congo et du Tchad, le Gabon vient d'annoncer son retrait de l'Union des fédérations de football de l'Afrique centrale (Uniffac), dénonçant les dysfonctionnements en son sein. Notre pays garde en mémoire le traitement infligé à sa délégation début avril à Yaoundé.

Page 12



Photo : F. M. Mombbo



Photo : DR / L'Union

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX

Judi 3 Mai
Invité d'honneur
OLGA O
Guest-Star
Chandrik'a
(The Voice)

Infos & réservations : 02 38 17 41 / 06 78 44 89

n° 12712 - Mercredi 2 Mai 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

Que veulent et cherchent réellement les Gabonais dans la gouvernance du pays ?

Depuis que la Cour constitutionnelle a décidé de mettre fin au mandat des députés de la 12e législature, presque tout le monde - les politiques de la majorité comme ceux de l'opposition mus par des intérêts particuliers - lui est tombé dessus à bras raccourcis. Non seulement on la couvre d'opprobres et de toutes les insanités imaginaires et inimaginables, on lui reproche, en des termes inélégants et inappropriés, d'avoir pris sur elle d'envoyer nos élus nationaux à la "retraite" forcée. Oubliant curieusement que par deux fois, cette même Cour qui fait aujourd'hui l'objet d'attaques injustifiées avait déjà prorogé (2016 et 2017) le mandat desdits députés.

Mais, ne sont surpris par la réaction des gens de mauvaise foi que ceux qui connaissent mal les Gabonais. On a souvenance que lorsque la Cour avait agi en son temps, c'était parce que le gouvernement l'avait saisie en temps opportun en invoquant des cas de force majeure. Ce qui n'a pas été fait cette troisième fois. Et puis, que peut-on franchement reprocher à la Gardienne des lois ? Que lui veulent les Gabonais ? Quand elle s'était prononcée les deux premières fois, ceux qui la vouent présentement aux gémonies étaient les mêmes qui l'avaient désavouée. Et si elle avait prorogé une troisième fois le même mandat, cela aurait provoqué un tollé. Alors, que veut-on au juste ?

En tout cas, s'attarder sur des gens qui veulent quelque chose et son contraire, c'est condamner le Gabon à faire du surplace quoi...

... Makaya

Gouvernement/Après la décision de la Cour constitutionnelle

L'ATTENTE



La situation totalement inédite (fin du mandat des députés, transfert des pouvoirs de l'Assemblée au Sénat, gouvernement appelé à démissionner...) créée par la décision rendue lundi soir par la Cour constitutionnelle devrait se décanter dans les prochaines heures. Très attendue, la nomination d'un nouveau Premier ministre (à moins que ne soit reconduit l'actuel, qui a remis hier soir sa démission au chef de l'Etat) et de son gouvernement. L'intégration ou non en son sein de personnalités extérieures à l'actuelle majorité en apparaît comme la grande inconnue.

Pages 2 à 5

SOCIÉTÉ

GABON TÉLÉVISIONS : LE BLACK-OUT !

Depuis lundi soir, c'est écran noir et silence radio sur Gabon Télévisions. Une grève à la suite d'une décision prise en assemblée générale par le Syndicat national des professionnels de la communication (Syprocom). Un service minimum est toutefois assuré.

Page 10

SPORTS

CYCLISME : LES GABONAIS EN ROUE LIBRE



Photo : D.R.

C'est un joli tir groupé en... queue de classement (47e, 49e, 52e, 53e, 54e et 58e) qu'ont réalisé les six coureurs gabonais présents au 17e Tour cycliste international du Sénégal. Une performance dont semble se satisfaire le président fédéral Maurice Nazaire Embinga.

Page 12

SOCIÉTÉ

La CNSS et la santé au travail

Page 9

FAIT DIVERS

Ecrouée pour abus de confiance et escroquerie

Page 10

SPORTS

Angleterre : on se bouscule pour Lemina

Page 13



Photo : F.M.Mombbo

TOYOTA GABON

DU 1^{ER} MAI AU 30 JUIN 2018
BÉNÉFICIEZ D'UNE RÉDUCTION SUR NOS PIÈCES DÉTACHÉES*

-15% sur les AMORTISSEURS, RESSORTS, SILENT BLOC

PIÈCES CERTIFIÉES D'ORIGINE 100% TOYOTA

OLDUMI / TÉL. : 06 22 05 89 - GESPAPIC (PORT-GENITIL) / TÉL. : 01 55 02 43 - HORAIRES D'OUVERTURE DE 09H00 À 19H00 - 15€00 EN SEMAINE / ET LE SAMEDI 14€ - UN SEULEMENT LA BOUTIQUE APR

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Francville par Gesparo

TOYOTA GABON BP 31 LIBREVILLE - T : (241) 01 79 26 93 - 01 79 26 85 - 07 15 16 13 - 06 22 05 89 - FRANCVILLE - T : (241) 07 79 53 08
Email : toyota.gabon@groupeogafic.com - E RDV : www.mon-entretien.com/sogafic/toyota

Nous construisons l'avenir